
Acta  
Subcomisión de Calidad en Grado Publicidad y RRPP 

Reunión cuarta 

La cuarta reunión de la Subcomisión de Calidad en Grado de Publicidad y RRPP tiene 
lugar el día 20 de abril de 2020 a las 19.30h de manera virtual, dada la situación que 
atravesamos a causa de la pandemia de la COVID-19. Para el desarrollo de la sesión se 
ha creado una Sala Virtual mediante la plataforma de Enseñanza Virtual (en adelante EV). 


La sesión da comienzo estando presentes de manera online los miembros de la 
subcomisión: Antonio Pineda, Noelia García, Marta Pulido e Inmaculada Sánchez como 
PDI, Mayte Donstrup (Personal Investigador en Formación) y José Manrique 
(representante del alumnado) En este caso, no se convocó a nadie del PAS porque la 
persona que hasta ahora representaba a dicho sector, Dolores Olivero, ya no trabaja en la 
Facultad, y desde el Decanato no se ha informado de que haya nombrado a algún otro 
PAS. Este punto quedará resuelto en esa reunión, tal y como se comenta más abajo. 


El presidente de la subcomisión comienza exponiendo el motivo por el cual se nos vuelve 
a convocar. 


Atendiendo al primer punto del orden del día se propone que Rafaela Gómez Solís 
comience a formar parte en la subcomisión como miembro del PAS. Todos los miembros 
aprueban dicha incorporación. 


Siguiendo con el segundo punto del orden del día, Antonio Pineda comenta acerca de los 
resultados obtenidos en Logros. Como Presidente de la subcomisión se ha encargado de 
recopilar todos los datos aportados por los distintos miembros y cerrar el informe final. 


En cuanto al tercer punto del orden del día, Antonio repasa la situación por la que 
atraviesa la docencia en su modalidad online. Sabiendo que se han establecidos tres 
métodos de control para el correcto desarrollo de la docencia (1. Fichas de seguimiento 
del profesorado, 2. Datos de comentarios con respecto a las asignaturas realizados por el 
alumnado y 3. Recopilación de datos de acceso a la EV tanto de profesorado como de 
alumnado, por parte de la Universidad de Sevilla), el Decanato de la Facultad de 
Comunicación pide a la subcomisión que coteje los datos obtenidos. Para ello, Antonio 
asigna una tarea a cada miembro con el objeto de tener la información pertinente el día 
24 de abril como fecha límite. 


-Noelia García, Marta Pulido e Inmaculada Sánchez: se encargarán de analizar las fichas 
de seguimiento de las asignaturas entregadas por el profesorado al Departamento. 

-Mayte Donstrup: se encargará de comprobar que todo el profesorado ha entregado las 
mencionadas fichas.

-José Manrique: se encarga de recopilar los datos proporcionados por el alumnado. 

-Antonio Pineda: revisará los datos de acceso a la EV tanto de profesorado como de 
alumnado.

La intención es obtener datos sobre la existencia o no de dificultades e incidencias que 
se puedan mejorar. 




Finalmente, y llegados al punto de “Ruegos y preguntas”, José Manrique realiza un par 
de preguntas referidas al modo de evaluación tanto de las asignaturas como de los TFGs. 
El Presidente aclara que hasta que no se tenga una respuesta oficial por parte del 
Rectorado no se puede dar una respuesta cierta. Asimismo, los miembros del PDI ponen 
en común comentarios personales con respecto a las anotaciones realizadas por parte 
del alumnado sobre la impartición de la docencia online.


La reunión finaliza a las 20h. 


Inmaculada Sánchez Martín. Secretaria. 

21 de abril de 2020


